

L'Atelier Maison Potter expose

Monique Wuarin

du 17 au 25 septembre 2022



Monique Wuarin (CH)

L'atelier, tel un creuset, est le lieu où s'élabore cette alchimie particulière qu'est l'art céramique. Partant d'éléments bruts, de matières élémentaires, de leurs associations, d'expérimentations en liaison avec le feu ultime transformateur, Monique Wuarin inscrit sa démarche artistique, centrée sur la réalisation matérielle d'un « objet / sculpture » dans cet art des matériaux premiers.

Vernissage

samedi 17 septembre 2022, 11 h30 - 17 h

Exposition

du 17 au 25 septembre 2022

lundi - vendredi, 11 h - 18 h 30 ; samedi - dimanche, 11 h - 17 h

Atelier Maison Potter

ch. de Pinchat 24, Carouge - bus 41, arrêt Fillon

Tél. 022 342 02 55

www.ateliermaisonpotter.ch

Exposition organisée en collaboration avec la Fondation Bruckner
dans le cadre du 17^e biennale internationale de céramique contemporaine
le **PARCOURS CÉRAMIQUE CAROUGEIS 2022**

Détails du programme sur
www.parcoursceramiquecarougeois.ch

fondation
Bruckner
centre
céramique